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令和元令和元令和元令和元年年年年５５５５月定例総社市議会月定例総社市議会月定例総社市議会月定例総社市議会    一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧表表表表    

発言

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中 項 目 ・ 質 問 要 旨 答弁者 

１ ７ 岡 崎 亨 一 １ 福祉交通政策について 

２ 幼稚園，小中学校のトイレに

ついて 

 

３ いじめ・自殺対策について 

 

 

（１）透析患者の交通支援について，大型連休での支援を考えられないか。 

（１）トイレの環境改善について 

  ① 長寿命化計画の中での洋式化の計画はその後どうか。 

  ② 体育館のトイレ改善計画はどのようになっているのか。 

（１）ＳＮＳでの相談について 

  ① 岡山県は県立の学校での導入を進めているが，どのように受け止めて

いるか。 

② 本市での導入検討はどうか。 

市長 

市長・教育長 

 

 

市長・教育長 

２ ４ 仲 達 幸 弘 １ 梅雨に向けての対策について 

 

 

 

２ 平成30年７月豪雨災害につい

て 

 

３ 総社市の文化行政について 

 

（１）大雨に備える準備について 

① 避難所についてどうか。 

② 急傾斜地など危険箇所についてどうか。 

③ ため池の管理についてどうか。 

（１）災害復興について 

① 仮設住宅の今後についてどうか。 

② 旧美袋市営住宅撤去後の跡地についてはどうか。 

（１）総社市（仮称）美術博物館の答申を受けて考えはどうか。 

（２）限界集落の実態調査・記録についてどうか。 

（３）無形文化財（民話）の保存についてどうか。 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

市長 

市長 

市長 

３ 12 難 波 正 吾 １ 福祉政策について 

 

 

 

（１）障がい者千五百人雇用の進捗状況はどうか。 

① 障がい者数と実労働者数はどうか。 

② 労働の実態はどうか。 

（２）特別養護老人ホームの待機者の人数はどうか。現状と改善策については

市長 

 

 

市長 
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２ 外国人労働者の現状について 

どうか。 

（１）実態はどうか。出入国管理及び難民認定法の改正前後で違いがあるのか。 

 

市長 

４ １ 山 田 雅 徳 １ 交通安全と公共交通について 
（１）市道や通学路の安全確保と対策について 

① 全国で発生した交通事故の報道を受け，どのように感じるのか。 

② 市内の歩道や交差点，通学路の安全対策はどうか。 

③ 地域力再生予算の執行状況と今後の展開はどうか。 

（２）交通安全対策と市民の移動について 

① 市内における交通事故の発生状況と対策はどうか。 

② 市内における高齢者の運転免許証の自主返納についてはどうか。 

③ 自動車に代わる移動手段についてはどうか。 

市長・教育長 

 

 

 

  市長 

 

 

５ 15 村 木 理 英 １ 人口増加，定住，雇用施策に

ついて 

（１）「地元高校生と地元小規模事業所とのマッチング事業」の考えはどうか。 

 

市長 

 

６ 16 頓 宮 美 津 子 １ 大規模災害（地震）防災対策

について 

 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 

 

３ 第２次総合計画について 

（１）防災・減災計画について 

① 復興ビジョン・復興計画の途上であるが，同時並行で防災・減災のた

めの計画を策定するべきと思うがどうか。 

  ② 世界の災害・復興研究が，災害が大きいほど女性の犠牲が大きいと明

らかにした。来るべき地震災害に対する防災・減災計画を策定するうえ

で，あらゆる政策，意思決定の分野に女性や弱い立場の人々等の視点を

入れるべきと思うがどうか。 

（１）教育大綱について 

  ①「総社を愛す子供」を第一番目にした理由と総社市長の思いは何か。 

  ② ホームページには，具体的な意味や指針，それに向けての政策が明記

されていない。制定してどのように進めてきたのか。 

（１）目指す都市像に「全国屈指の福祉文化先駆都市を目指そう」とあるが， 

これからは人材が大事である。福祉文化の次に教育を入れてはどうか。 

（２）少子化対策について 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育長 

 

市長 

 

市長 
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① ３つの基本理念に子どもと仲間を増やそうとあるが出生率は低いまま

である。４年目に突入したがどうか。具体的な政策はあるのか。 

② 母子手帳と併用して電子アプリを導入してはどうか。 

③ 働き方改革，職場環境，地域環境の改善等に工夫を凝らす必要がある

と思うがどうか。 

 

７ ５ 萱 野 哲 也 １ 災害対策について 

 

 

 

 

 

 

２ 子どもの交通事故対策につい

て 

 

 

３ 幼児教育・保育について 

（１）消防団の強化と負担軽減について 

  ① 消防団の操法訓練大会をどう考えているのか。 

  ② 災害時用の救命用ボート及びドローンは，日頃誰が管理するのか。災

害時には誰が操作するのか。日頃の訓練はどうするのか。 

  ③ 消防団員個々の能力や特性を把握しているのか。 

  ④ 消防団の多様性を求めてはどうか。 

  ⑤ 活動服の夏服を考えないのか。 

（１）子どもの交通事故対策はどうしていくのか。 

  ① 改善要望箇所数は幾つあるのか。対応はどうしていくのか。 

  ② 企業誘致や人口増により物流が盛んになっていると考えられるが，市

内の交通網をどう認識しているのか。また今後の対策はどうするのか。 

（１）認定こども園，幼稚園について 

  ①  いじりの認定こども園の運営はスムーズに行えているのか。 

  ② いじりの認定こども園の教育計画や教育方針は何か。どういったこど

も園にしていきたいのか。 

  ③ いじりの認定こども園は，保護者の声が聴ける体制はできているのか。

ニーズ把握のためのアンケート調査が必要ではないか。 

  ④ 自由な幼稚園選択の事業はどうなったのか。 

（２）保育料無償化が始まる予定だが，預かり保育料はどうするのか。 

市長・消防長 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

８ 21 山 口 久 子 １ 復興計画について 

 

（１）被災地で被災者と地域住民とが感じられる復興計画の進捗状況はどうか。 

（２）これから梅雨の季節を迎えるが，住民の不安感にどのように対応してい

市長 

市長 
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くのか。 

 

９ 17 赤 澤 康 宏 １ 市長の政治姿勢について 

 

 

 

 

 

（１）桃太郎線の電化（ＬＲＴ）について 

  ① 当初のＪＲ・岡山市・総社市の思いと足並みはどうか。 

  ② 岡山県立大学周辺の優良農地開発について，岡山県との交渉の状況は

どうか。 

  ③ 平成 30 年７月豪雨後の財政状況とＬＲＴ化への影響はどうか。 

  ④ 各地区で行われた説明会での反応はどうか。 

  ⑤ あってはならない昨年規模の大雨災害が起きたときは，財政的にどう

か。 

  ⑥ もし総社市がＬＲＴ化を白紙に戻したときはどうか。 

（２）合併時の清音地区の生涯学習センターの考えはどうか。  

（３）今回の市長選挙は出馬するのか。４期目の構想と４年後の考えはどうか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

市長 

10 10 髙 谷 幸 男 １ 日本遺産について 

 

 

 

 

 

 

２ 観光対策について 

 

 

 

 

３ 企業誘致について 

 

（１）「桃太郎伝説の生まれたまちおかやま」認定に伴う取組について 

  ① 推進協議会としての今後の計画はどのようなものがあり，市民への 

   ＰＲをどう考えるか。 

  ② 認定後の本市の対応はどうであったのか。 

③ 日本遺産総社会議の活動状況はどうか。 

④ 本市単独の施策・事業は何か考えられないか。 

⑤ 認定後１年余，学習機会をどう捉えたか。 

（１）岡山県のキャンペーンに対する本市の取組はどうか。 

（２）観光パンフレットについて，民間活力を導入した携帯用など工夫をした

パンフレットの作成と配布は考えられないか。 

（３）名勝豪渓地内への「もみじ」の植栽は考えられないか。 

（４）国民宿舎サンロードのコンベンションホールの拡張は考えられないか。 

（１）市内の現状はどうか。 

（２）市内企業及び進出希望企業のニーズはどうか。 

 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

市長・教育長 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

市長 

市長 
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（３）岡山県と連携した企業団地の整備はできないか。 

市長 

11 ８ 深 見 昌 宏 １ 市長の政治姿勢について 

 

 

２ 美術博物館構想について 

３ 防災について 

 

（１）４期目の挑戦について 

  ① 挑戦するのか。 

  ② 挑戦するなら４期目の総社市に対する夢を語っていただきたい。 

（１）美術館，歴史博物館に対する市長の明確なコンセプトは何か。 

（１）平成 30年７月６日の被災後の総社市の検証はできたのか。 

（２）今後起こるとされている南海トラフ地震への対応策は考えているのか。 

（３）市内の防災組織はどうなっているのか。 

市長 

 

 

市長 

市長 

市長 

市長 

12 ２ 溝 手 宣 良 １ 児童・生徒の安全対策につい 

 て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 健康増進政策について 

 

 

 

（１）通学路について 

  ① ゾーン３０に準ずるものの施工状況はどうか。 

② 各小中学校の指摘箇所への対策状況はどうか。 

  ③ 警察との協力体制はどうか。 

  ④ 歩車分離を進めていく必要があると思うがどうか。 

  ⑤ 自動車の速度抑制対策はどうか。 

（２）暑さ対策について 

  ① 通学途中の熱中症対策はどうか。 

  ② ウォータークーラーやミスト扇風機の設置状況はどうか。 

  ③ 体操服や部活動時の服装の通気性はどうか。 

  ④ 部活動時の休憩時間は十分か。 

（３）メディアコントロール週間について 

  ① メディアコントロール週間の取組方とその効果はどうか。 

  ② どのような形態が望ましいと考えているのか。 

（１）体育施設について 

  ① 多目的トイレの数が圧倒的に少ないと思うがどうか。 

  ② 全てのトイレに温水洗浄便座を取付けてはどうか。 

  ③ 高梁川河川敷に整備するトイレはどのようなものを考えているのか。 

市長・教育長 

 

 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

 

 

市長・教育長 

 

 

市長 
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３ 保健福祉施策について 

 

（１）引きこもり対策の進捗状況と今後の展望はどうか。 

（２）認知症サポーターの普及率とその効果はどうか。 

（３）健康インセンティブ事業の参加率とその効果はどうか。 

（４）誰でも参加できて楽しめる福祉イベントを考えてはどうか。 

市長 

市長 

市長 

市長 

13 ６ 三 宅 啓 介 １ 歩行者の安全対策について 

 

 

 

 

 

 

２ 外国人の子育て支援の情報発

信について 

 

 

（１）大津市の事故を受けて歩行者の安全対策についてどう考えるか。 

（２）学校・ＰＴＡからの通学路の改善要望は年間どの程度か。また課題は何

か。 

（３）用水路の安全対策の現状とその対応はどうなっているのか。 

（４）路側帯のカラー舗装化を進め注意喚起を促すべきと考えるがどうか。 

（５）交差点での安全対策では金属ポールの設置も検討すべきと考えるがどう

か。企業広告など利用して協賛金での設置はできないか。 

（１）外国人の子育て支援について，子育て情報が十分に伝わっているのか。

母子手帳などは多言語対応であるのか。他に課題などあるのか。 

（２）スマートフォンを通じた情報発信は有効な手段の一つである。母子手帳

アプリのサービスを導入する自治体が増えているが本市も導入できない

か。 

市長・教育長 

市長・教育長 

 

市長・教育長 

市長・教育長 

市長・教育長 

 

市長 

 

市長 

 

 

    


